

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia serta berkatnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan sesuai waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Butir Soal Pilihan Ganda Ulangan Akhir Semester Genap Mata Pelajaran Biologi Kelas XI SMA Swasta Methodist Pancur Batu Tahun Pembelajaran 2016/2017, 2017/2018 dan 2018/2019” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini selesai bukan atas kemampuan dan usaha penulis semata, namun juga berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si., Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si. selaku Dosen penguji dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan saran, masukan serta bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua jurusan biologi. Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd. selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed. Terimakasih kepada Bapak Kepala dan Wakil Kepala Sekolah SMA Swasta Methodist Pancur Batu serta Ibu Natalia Tarigan, S.Pd, selaku guru Biologi SMA Swasta Methodist Pancur Batu yang telah membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang tua tercinta terkhusus buat Ayahanda Eperaim Sembiring dan Ibunda Irma Ginting yang telah melahirkan penulis atas cinta kasih yang tak terbalas dan pengorbanan, dukungan, nasihat, materil serta doa yang selalu menyertai penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga disampaikan kepada adik-adik

penulis yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat, serta keluarga yang memberikan dukungan, doa, dan perjuangan secara moral dan materil.

Dan tak lupa penulis sampaikan terimakasih untuk teman terbaik selama perkuliahan yang telah banyak membantu dan menyemangati penulis dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, teman-teman di Pendidikan Biologi Nonreguler A 2015 (Evarini Tarigan), teman-teman PPLT di SMP Tunas Karya, Batang Kuis Medan (Terkhusus Elma Manihuruk, Sunarti pasaribu, Sheila Fani silitonga dan Irma L.Siagian) serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi guru Biologi dan dunia pendidikan. Amin.

Medan, September 2019

Penulis

Esita May Bina
NIM. 4153341012

THE
Character Building
UNIVERSITY